

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 16. September 2012 um 09:47 Uhr

---

## **Motorrad-Event mit Demofahrt, Gottesdienst und Live-Musik**

**Rund 40 Kilometer um den Thüster Berg: "Die Löwen" drehen heute wieder ihre Runden**

**Hemmendorf/Salzhemmendorf (wbn). Seit 10 Uhr herrscht wieder Ausnahmezustand rund um die kleine Hemmendorfer Kirche. Während die Biker gemütlich frühstücken, rollen aus allen Himmelsrichtungen immer mehr Motorräder in das beschauliche Ith-Dörfchen.**

Kein Wunder - haben doch die „Die Löwen“ heute zur mittlerweile traditionellen Demofahrt mit anschließendem Motorrad-Gottesdienst geladen. Was 2002 als lockere Ausfahrt begann, hat bis heute immer mehr an Fahrt gewonnen: Bis zu 1.000 Motorradfahrer aus ganz Norddeutschland hatten sich in den vergangenen Jahren an der Bundesstraße 1 eingefunden. Der Zeitplan heute: Um 12.30 Uhr beginnt die Demofahrt um den Thüster Berg. Danach folgt 14.00 Uhr der Gottesdienst zum Gedenken an verunglückte Biker.

Fortsetzung von Seite 1

Zur Stärkung erwarten die Besucher inmitten dörflichen Charmes Stände mit deftigem Grillgut oder Kaffee und selbstgebackenem Kuchen. Für die guten Sounds abseits der Motoren sorgt die MoGo-Band "Armon & Garborkel".